



www.mg.co.id

Senegal Harapan Terbaik Afrika

DAKAR (IM) - Senegal jadi salah satu dari lima wakil Afrika di Piala Dunia 2022. Wakil Afrika lainnya adalah Maroko, Kamerun, Ghana dan Tunisia.

Dilansir dari Al Jazeera, The Lions of Teranga, julukan Senegal, disebut-sebut sebagai harapan terbaik dari Afrika untuk melaju ke babak tertinggi. Senegal beberapa waktu lalu menggondol trofi Piala Afrika dengan mengalahkan Mesir. Bahkan diyakini, Senegal kini dihuni para pemain generasi emas. Sebut saja seperti Sadio Mane (30 tahun), Kalidou Koulibaly (31 tahun), Idrissa Gueye (33 tahun), Cheikhou Kouyate (32 tahun), Ismaila Sarr (24 tahun), Eduoard Mendy (30 tahun) dan Abdou Diallo (26 tahun) yang mengisi skuad The Lions of Teranga.

Bahkan di peringkat FIFA, Senegal menjadi negara Afrika dengan peringkat tertinggi dengan duduk di peringkat 18.

Senegal yang dilatih Aliou Cisse berada di Grup A Piala Dunia 2022 bersama tuan rumah Qatar, Belanda dan Ekuador. Di atas kertas, Belanda bakal jadi tim paling tangguh.

"Semuanya punya peluang yang sama. Qatar bermain di kandang sendiri, Belanda adalah negara sepakbola yang hebat, dan Ekuador membuktikan diri bahwa mereka pantas di sini," kata Koulibaly di situs Asosiasi Sepakbola Senegal.

Di edisi Piala Dunia sebelumnya, Senegal selesai di fase grup. Hal itu jadi pukulan telak yang diakui Koulibaly.

"Kami tidak akan lagi membuat kesalahan yang sama. Saya yakin kami bisa bersaing memperebutkan trofi seperti negara-negara lain dari berbagai benua. Kami tidak akan melaju ke Piala Dunia jika rencananya hanya untuk berpartisipasi dan pulang setelah grup. Itu adalah mentalitas yang kalah. Kami ke Qatar dengan ambisi untuk menang," paparnya.

Senegal pertama kali ikut ambil bagian di ajang paling akbar tersebut pada Piala Dunia pada 2002 dan langsung memberi kejutan saat mengalahkan Prancis 1-0 di laga pembuka. Senegal terhenti di perempat-final setelah disingkirkan Turki. Pada tiga edisi berikutnya yaitu Piala Dunia pada



KALIDOU KOULIBALY
Pemain Timnas Senegal



Gareth Southgate (kiri) dan Harry Kane, optimis dengan Timnas Inggris.

Inggris Antusias Menyongsong Piala Dunia 2022

"Saya tahu kemampuan para pemain saya. Mereka punya pengalaman bagus di turnamen besar. Mereka tahu seperti apa rasanya dan mereka tahu mereka bisa melakukannya lagi," kata Gareth Southgate.

LONDON (IM) - Timnas Inggris menuju Piala Dunia 2022 dengan laju buruk. The Three Lions tidak pernah menang sama sekali dalam enam pertandingan UEFA Nations League. Namun Harry Kane menilai hal itu justru akan membantu Inggris di Qatar.

Pada laga-laga Nations League, Inggris mencatat tiga hasil imbang dan tiga kali kalah. Rangkaian hasil tersebut membuat pasukan Gareth Southgate itu degradasi ke Liga B.

Kane meyakini kegagalan di UEFA Nations League itu justru akan membantu menurunkan ekspektasi untuk Inggris di Piala Dunia 2022. Apalagi harapan

untuk Inggris sempat menanjak usai melaju jauh di Piala Dunia 2018 dan Euro 2020.

Inggris tergabung di Grup B Piala Dunia 2022 bersama dengan Iran, Amerika Serikat dan Wales. Inggris akan menghadapi Iran di laga perdana pada 21 November.

"Pertandingan pertama (melawan Iran) tentu saja sangat penting. Memang benar ini bukan periode bagus untuk Inggris. Sejak Gareth jadi manajer, kami tidak pernah melewati masa-masa seperti ini. Tapi sebelum turnamen besar, sedikit banyak itu bisa berarti bagus karena membuat Anda, atau bahkan media, jadi tidak terlena," ujar Kane kepada Sky Sports.

Ia menambahkan timnya antusias menghadapi turnamen empat

tahunan itu. "Saya merasa kalau kami menang di setiap pertandingan jelang turnamen ini maka jadinya adalah 'kami dijamin akan memenangi ini' dan 'kami akan memenangi ini', dan itu bisa membawa tekanan berbeda. Kami merasa seperti dinilai di turnamen besar itu hal utama dan kami bagus di dua turnamen terakhir. Kami punya kepercayaan diri dalam diri kami kalau kami bisa melakoni turnamen yang hebat di Qatar," kata Kane.

Pada Piala Dunia 2018 lalu, Inggris menembus semifinal Piala Dunia 2018 dan finis di peringkat keempat usai kalah dari Belgia dalam perebutan tempat ketiga. Pasukan Gareth Southgate itu kemudian mencapai final Euro 2020, tapi dikalahkan Italia di partai puncak.

Kane merasa Inggris bisa melaju selangkah lebih jauh di Piala Dunia 2022. Kapten Inggris itu menyebut timnya harus percaya diri membidik trofi.

"Kami harus percaya kami bisa juara. Saya melihat lagi ke 10, 15 tahun lalu dan hampir (seperti) kami takut untuk bilang kami ingin juara. Saya kira salah satu perubahan besar yang sudah kami buat dalam empat atau lima tahun terakhir bersama Gareth adalah tidak takut untuk mengatakannya," ujarnya.

Lalu bagaimana dengan skuad Inggris, apakah sudah

mumpuni? Secara umum, sebenarnya tidak ada masalah. Hanya, pemanggilan Harry Maguire dan Calvin Phillips menjadi polemik. Pasalnya Maguire tidak stabil saat membela timnya, Manchester United. Begitu juga dengan Phillips kurang maksimal di Manchester City.

Tetapi Gareth Southgate memiliki alasan tersendiri. "Saya tahu kemampuan para pemain saya ini. Mereka punya pengalaman bagus di turnamen besar. Mereka tahu seperti apa rasanya dan mereka tahu mereka bisa melakukannya lagi. Apa yang orang katakan atau pikirkan tentang saya tidak relevan. Tugas saya adalah membebaskan para pemain dari semua itu," kata Southgate dilansir dari Mirror.

Southgate hanya ingin para pemainnya untuk tetap fokus kepada Piala Dunia 2022, dan tidak memedulikan apa kata orang. "Satu-satunya fokus saya adalah bagaimana saya membantu tim ini untuk menjalani turnamen yang brilian dan saya pikir kita punya peluang besar. Kami mungkin akan melakukan hal yang sama sebelum edisi 2018 lalu, yakni mengutar ekspektasi dengan baik," kata Southgate.

Dengan demikian, Maguire bakal ditandemkan dengan John Stones (Manchester City) di lini pertahanan Tim Tiga Singa. Keduanya memiliki

hubungan akrab di Timnas Inggris dan akan bahu-membahu membela panji Tiga Singa di Piala Dunia 2022.

Ini menjadi kali ketiga kedua pemain berduet di Timnas Inggris dalam kompetisi mayor. Sebelumnya bermitra di Piala Dunia 2018 dan Piala Eropa 2020, serta telah bermain bersama di 29 pertandingan.

"Ketika saya melihat Harry, saya melihatnya sebagai partner. Melalui semua pengalaman kami, dia mendukung saya dan saya menyokongnya. Kami memiliki begitu banyak permainan bersama, kami telah membuat ikatan dan kemitraan bersama. Kami tahu apa yang akan dilakukan orang lain dan bagaimana kami bekerja sama dengan baik. Itu sangat cocok," kata Stones, dilansir dari BBC.

Skuad Timnas Inggris, Kiper: Nick Pope, Jordan Pickford dan Aaron Ramsdale. Bek: Trent Alexander-Arnold, Conor Coady, Eric Dier, Harry Maguire, Luke Shaw, John Stones, Kieran Trippier, Kyle Walker dan Ben White.

Gelandang: Jude Bellingham, Mason Mount, Calvin Phillips, Declan Rice, Jordan Henderson, Conor Gallagher dan James Maddison. Penyerang: Marcus Rashford, Phil Foden, Jack Grealish, Harry Kane, Bukayo Saka, Raheem Sterling dan Callum Wilson. •vit

SHU CUISINE AND BAR-PANTJORAN PIK 2 Jadi Salah Satu Tempat Nobar Resmi FIFA World Cup 2022



makanan dan minuman. Dengan sajian authentic makanan sichuan dan berbagai macam pilihan minuman beer dan alcohol lainnya Shu Cuisine and Bar juga berbagai macam kegiatan musik dan dan aktifitas face painting untuk menambah kemeriahan acara FIFA World Cup 2022.

Informasi lebih lengkap dapat menghubungi restoran WhatsApp di nomor 0821 2383 1776 atau marketing WhatsApp di nomor 087875684991 (Aliya).

#Pialadunia2022
#ShucuisineandbarpantjoranPIK
#FortheLoveofSichuan

SHU Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2 telah mendaf-tarkan sebagai tempat nonton bareng FIFA World Cup Qatar 2022 kepada EMTEK Group-IEG sebagai pemilik hak siar atau pemegang lisensi konten premium Champions TV dan FIFA World Cup Qatar 2022.

Euforia penayangan dijamin bakal berlangsung semarak dengan adanya tempat nonton bareng resmi yang berlokasi di kawasan Pantjoran PIK Extension dimana para penggemar sepak bola di Jakarta bisa menikmati tayangan piala dunia di dalam kawasan PIK yang akan resmi dibuka pada 20 November 2022 mendatang.

Serangkaian program menarik dan permainan telah kami siapkan untuk memeriahkan pesta sepak bola empat tahunan tersebut dengan berbagai kegiatan dan acara selama acara piala dunia berlangsung.

Yaitu salah satunya dengan melakukan reservasi lalu pembelian

蜀
SHU
CUISINE & BAR



GRC board®
Ahliingka Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

JAMU No. 00200000705

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI